

El Castilla vuelve a Elda 39 años después

20/06/2023



Eldense y Castilla posaron juntos el 5 de septiembre de 1984 en el antiguo Pepico Amat | Cruces-Ernes.

Casi cuatro décadas después el Castilla regresa el domingo a las 20 horas a Elda para medirse al Eldense en partido de vuelta de la segunda y definitiva eliminatoria de ascenso a la categoría de plata del fútbol tras el [empate \(1-1\) del pasado sábado en la capital de España](#).

Aquella última visita del filial del Real Madrid data del 5 de septiembre de 1984 en partido amistoso valedero para el cuarto Trofeo Ciudad de Elda, formando parte del traspaso del portero juvenil Canales al club de Concha Espina.

El balón comenzó a rodar a las nueve de la noche en medio de relámpagos, truenos y abundante lluvia, lo que dejó resbaladizo el césped del antiguo Pepico Amat, aunque registró una buena afluencia de espectadores, los cuales dejaron en taquilla una recaudación de 500.000 pesetas de la época (3.000 euros actuales).

Venció el conjunto merengue por un apretado 3-4, goles azulgranatas de López Miró, Antonio Gómez y Antoñín, por los madridistas anotaron Carlos, de penalti, Juanjo Martos, Pepe Mel y José Manuel Santos.



Dirigió el encuentro el colegiado eldense Luis Jesús Gil Mira, que falleció el pasado 2 de junio. A sus órdenes el técnico deportivista Fernando Neira "Cubiche" alineó a

Luis Clemot; Boni Amat (Jero García), José Miguel Antolí, Paquito Pérez, Kike Pelaez (Toni Vidal); Baldo Garrido (Adrián Igualeda), (José Luis Sáez "Peque"), Manuel Santiago, Antón Malagón; Juanito Marmol, Antonio Gómez y Goyo López Miró. Por su parte, el preparador sevillano del Castilla Juan Santisteban Troyano formó con José Andrés Alía (Canales); Martín González, José Manuel Santos, Juanjo Martos, Miguel Juan Bolós; José Aurelio Gay, José Antonio Valdenebro (Escribano), Pedro Gálvez); Paco Ortiz, Pepe Mel (Sebastián Losada) y Carlos (José Ángel De las Heras).

Cerca de 40 años más tarde, Deportivo Eldense y Real Madrid Castilla volverán a medir sus fuerzas el próximo domingo, no en el antiguo campo municipal, como sucedió en 1984, sino en el Nuevo Pepico Amat, donde esta vez no estará en juego el Trofeo Ciudad de Elda, estará en liza el ascenso directo a la Segunda División absoluta.